

# laTrompette



GETTY IMAGES

## Le mystère du Royaume de Dieu

Le véritable évangile prêché par Jésus-Christ est bien plus passionnant et inspirant que la plupart des gens ne le pensent.

- Gerald Flurry
- [03/12/2025](#)

*Q'est-ce que le Royaume de Dieu au juste ? C'est un mystère non résolu dans ce monde, y compris dans les Églises de ce monde, les théologiens et les spécialistes de la Bible !*

Jésus-Christ est venu sur cette Terre avec un message. Matthieu 4 : 23 le dit ainsi : « Jésus parcourait toute la Galilée, enseignant dans les synagogues, prêchant la bonne nouvelle du royaume [...] » Le message du Christ était l'évangile, ce qui signifie la *bonne nouvelle*. Et ce message concernait le *Royaume de Dieu*.

PT\_FR

Pourquoi les églises ne s'accordent-elles pas sur ce qu'est l'évangile ? Cela aussi est un mystère. Elles ont de nombreuses définitions et se disputent pour savoir s'il s'agit même *du* Royaume de Dieu. Certains parlent d'un évangile du salut, d'un évangile de la grâce, d'un évangile sur le Christ, d'un évangile social, d'une science religieuse ou d'un évangile sur leur confession particulière.

Certains disent que le Royaume de Dieu est constitué de toutes les dénominations chrétiennes. Est-ce vrai ? Pouvez-vous prouver une telle chose à partir de la Bible ?

Un télégénéliste déclara que le Royaume de Dieu était *en vous* et a utilisé Luc 17 : 21 pour le « prouver ». Mais le grec original et plusieurs traductions montrent qu'il s'agit d'une mauvaise traduction qui devrait être rendue « *au milieu de vous* ». Jésus-Christ représente ce Royaume. Il est, en fait, le Roi du Royaume de Dieu — et les termes Roi et Royaume sont souvent utilisés de manière interchangeable. Le Royaume n'était pas quelque chose à *l'intérieur* des pharisiens iniques auxquels Christ s'adressait. Au lieu de cela, le Roi du Royaume était *au milieu d'eux*. Ce Roi va régner sur le Royaume qui gouvernera cette Terre et tout l'univers !

Toutes ces définitions différentes du Royaume de Dieu sont erronées — chacune d'entre elles !

Étudiez le message de l'évangile prêché par le Christ et vous vous rendrez compte que peu de gens prêchent ou discutent de ce message. Pourquoi ? La réponse d'un évangéliste éminent est qu'il ne nous appartient pas de le savoir aujourd'hui. Est-ce

que cela a du sens ? Que Dieu ne veuille pas que nous connaissions le message apporté par le Christ ?

Comment peut-on être membre du Royaume de Dieu si l'on ne sait pas de quoi il s'agit ?

C'est un sujet sérieux, et c'est le dernier mystère que Herbert W. Armstrong a examiné dans son livre qui dévoile le sens de la Bible, *Le mystère des siècles*.

Comprenons, à partir de la Bible, ce qu'est le Royaume de Dieu.

## Un évangile contrefait

Marc 1 : 14-15 rapporte que : « Jésus alla dans la Galilée, prêchant l'évangile de Dieu. Il disait : Le temps est accompli, et le royaume de Dieu est proche. Repentez-vous, et croyez à la bonne nouvelle. »

Nous devons croire à l'évangile pour être sauvés. Et l'Évangile est « l'Évangile du Royaume de Dieu ».

Tout au long de Son ministère, Jésus prêcha partout « le Royaume de Dieu ». Après Sa résurrection d'entre les morts, Il retourna auprès de Ses disciples et leur prêcha le Royaume de Dieu (Actes 1 : 3). Le Christ voulait *vraiment* qu'ils comprennent ce message !

Galates 1 : 8-9 traite de l'évangile et prononce une double malédiction sur tout homme ou même tout ange qui oserait prêcher *un autre évangile* que le véritable Évangile du Royaume de Dieu. Pourtant, combien de personnes le comprennent ?

Jésus-Christ a prêché le véritable Évangile. Mais saviez-vous qu'à peine un siècle après Son ministère, cet Évangile a été supprimé ? Un autre Évangile, une *contrefaçon*, a été introduit. C'est pourquoi tant de personnes ne comprennent pas le véritable Évangile ! Telle est l'origine des nombreuses définitions et idées contradictoires sur l'Évangile et le Royaume de Dieu !

## Daniel révèle l'Évangile !

Le Royaume de Dieu n'est pas seulement abordé dans le Nouveau Testament. Il apparaît également dans tout l'Ancien Testament, dans toute la Bible, du début à la fin. Il apparaît également tout au long de l'Ancien Testament — dans toute la Bible, du début à la fin.

Bien avant le ministère du Christ, Dieu a révélé au prophète Daniel ce qu'est le Royaume de Dieu. Le livre de Daniel a été écrit *uniquement* pour le fin des temps (Daniel 12 : 4, 9) — et il y est question de l'Évangile à plusieurs reprises.

Le royaume de Juda fut conquis par l'Empire babylonien, et le jeune Daniel fut l'un des Juifs emmenés captifs en 585 av. J.-C. et fait serviteur du roi Nebucadnetsar. Le roi a fait un rêve et a demandé à ses magiciens et astrologues de lui dire non seulement la signification du rêve, mais aussi ce qu'était son rêve. Aucun n'y parvenant, le roi les condamne tous à mourir.

Mais Dieu a révélé le rêve et sa signification à Daniel. « [M]ais il y a dans les cieux un Dieu qui révèle les secrets, et qui a fait connaître au roi Nebucadnetsar ce qui arrivera dans la suite des temps », dit Daniel (Daniel 2 : 28). Il a dit au roi que son rêve était une prophétie des événements de *notre temps aujourd'hui* ! Personne ne peut révéler ou interpréter la Parole de Dieu. Vous devez laisser la Bible s'interpréter elle-même. Seul Dieu peut révéler les secrets de la Bible !

Daniel a dit à Nebucadnetsar qu'il avait rêvé d'une grande statue. Le roi lui-même était représenté par la tête du personnage en or fin. La poitrine et les bras de la statue en argent, son ventre et ses cuisses en airain et ses jambes en fer représentent trois autres empires. Ces quatre parties de la figure représentaient quatre empires mondiaux successifs qui ont dominé l'histoire humaine — les empires babylonien, médo-perse, grec et romain (versets 31-33, 37-43).

Puis, une chose étrange s'est produite. Une pierre est venue du ciel, a brisé tous ces empêches et a grandi pour les remplacer (versets 34-35, 44-45). Cela représentait l'établissement du Royaume de Dieu ! « Dans le temps de ces rois, le Dieu des cieux suscitera un royaume qui ne sera *jamais détruit* [...], (verset 44).

Le Royaume de Dieu est un *royaume littéral* — tout comme les royaumes de Nebucadnetsar, des Perses, des Grecs et des Romains. Un royaume est un *gouvernement* qui règne sur des personnes. Il ne s'agit pas d'un sentiment éthétré dans votre esprit ou de quelque chose en vous. Le Royaume de Dieu est un royaume réel, un royaume littéral qui va régner sur tout ce qui se trouve sur Terre et dans l'univers !

La nouvelle du Royaume à venir est le véritable évangile ! C'est la bonne nouvelle ! C'est le message que Jésus-Christ a prêché en tant qu'être humain et qu'il prêche aujourd'hui par l'intermédiaire de sa seule et véritable Église : Un royaume littéral et spécifique est à venir, et il régnera sur toute la Terre !

Lorsque les gens pensent à l'Évangile ou au Royaume de Dieu, ils ne pensent pas à un Souverain suprême gouvernant la Terre et l'univers. Pourtant, c'est bien de cela qu'il s'agit.

Lorsque Jésus-Christ reviendra, Il le fera dans le but d'établir le Royaume de Dieu ! Il rétablira le règne de Dieu sur cette planète — l'événement le plus colossal *jamais* survenu sur cette Terre ! C'est une grande nouvelle !

## Pas de chair et de sang

Tous ceux que Dieu a appelés avant le retour du Christ — Ses prophètes de l'Ancien Testament et les vrais chrétiens de l'Église du Nouveau Testament — se préparaient et se préparent pour ce jour et naîtront dans ce Royaume lors de Son retour. Ils l'aideront à gouverner les peuples de la Terre.

« Le Royaume de Dieu régnerà sur les peuples et les nations de la Terre », a écrit Herbert W. Armstrong dans *mystère des siècles*. « Pourtant, ces peuples et nations mortelles neseront pas le Royaume, pas même dans le Royaume de Dieu. Ils seront simplement gouvernés par lui ! »

La chair et le sang ne peuvent hériter le Royaume de Dieu (1 Corinthiens 15 : 50). Le Royaume n'est pas constitué de chair et de sang, mais d'êtres spirituels.

Le peuple de Dieu qu'il a appelé à sortir *avant* le retour du Christ naîtra dans la famille de Dieu à Son retour et fera donc partie de ce Royaume pour aider le Christ à gouverner les nations. Mais nous ne naîtrons dans cette famille en tant qu'êtres immortels que si nous faisons ce que le Christ nous demande et si nous le laissons diriger notre vie.

Réalisez : La plupart des gens, tout au long de l'histoire, n'ont jamais compris ce qu'est le Royaume de Dieu. C'est un *mystère* pour la grande majorité d'entre eux. Des milliards de personnes n'ont jamais entendu parler du retour du Christ sur Terre et de Son règne sur toutes les nations avec une verge de fer ! La Bible est remplie de ces écritures, mais des millions de personnes, même dans les églises, n'en entendent pas parler. Les gens sont *trompés* à propos de cette vérité. Mais comment pouvez-vous faire partie du Royaume de Dieu si cela reste un *mystère* pour vous ? Comment pouvez-vous être sauvé ?

Je n'exagère pas, je vous dis simplement ce que dit la Bible ! Vous pouvez le lire vous-même. Vous devez lire ces textes et y réfléchir. Ils révèlent votre avenir et le mien.

Dieu a un plan pour ressusciter toute l'humanité et donner à *chacun* une chance d'apprendre ce qu'est réellement son Royaume. Il éliminera la confusion et la tromperie concernant le christianisme, l'évangile et le Royaume de Dieu.

## Dix rois

Regardez à nouveau Daniel 2 : 44. Ce verset crucial commence ainsi : « Dans le temps de ces rois [...] ». C'est ce que représentent les dix orteils, en partie de fer et en partie d'argile fragile, de la statue de Daniel 2. « Le temps de ces rois » fait référence à une période *juste avant le retour du Christ*, où il y aura dix rois, représentés par ces dix orteils.

C'est pour notre temps aujourd'hui. Reliez cette prophétie à Daniel 7, Apocalypse 13 et 17, et vous comprendrez qu'il s'agit d'un empire *qui se forme actuellement* à partir de l'Union européenne. Il est prêt à faire irruption sur la scène mondiale, et il aura 10 rois, ou 10 royaumes. Il s'unira et deviendra très rapidement une superpuissance ! Ensuite, il choquera et assommera le monde en déclenchant la Troisième Guerre mondiale ! C'est ce que disent de nombreuses prophéties dans votre Bible.

Mais Daniel révèle que « dans le temps de ces rois », la pierre frappe cet empire européen et se transforme en une montagne qui domine la Terre. Cela représente Jésus-Christ revenant dans la gloire et la puissance, *écrasant* les mauvais gouvernements des hommes et établissant le royaume littéral de Dieu pour régner sur la Terre et l'univers pour toujours ! Nous entrons dans le monde merveilleux à venir !

N'oubliez pas que « évangile » signifie bonne nouvelle ! C'est la meilleure nouvelle que nous puissions entendre !

Jésus-Christ est venu prêcher ce message d'évangélique partout ! Il a prêché le *Royaume de Dieu*.

## Pour toujours et à jamais

Saviez-vous que ce monde a été condamné à 6 000 ans d'éloignement de Dieu parce qu'Adam s'est détourné de Dieu, a été chassé du jardin d'Éden et a été exclu ? Le monde entier a suivi ses traces et a été coupé du monde.

Dieu contrôle tout, mais il a laissé Satan gouverner ce monde pour l'instant. Nous apprenons tous quel désastre survient lorsque nous suivons le diable et faisons les choses à notre manière. Ce n'est pas le choix de Dieu, mais Il nous donne ce choix. Il essaie de nous faire choisir la vie, mais les hommes continuent à choisir la mort ! (Deutéronome 30 : 19).

Dieu laisse aux êtres humains la possibilité de pécher, mais cela ne signifie pas qu'il ne dirige pas l'ensemble et qu'il ne façonne pas les événements pour accomplir Son plan. Il prépare actuellement une septième période de 1 000 ans, durant laquelle Jésus-Christ prendra le pouvoir et régnera sur la Terre avec une verge de fer. Il est venu sur Terre et s'est qualifié pour chasser Satan de son trône, et Il est sur le point de le faire.

À ce moment-là, tout le monde aura l'esprit ouvert et pourra recevoir l'Esprit de Dieu. Tous les hommes auront la possibilité d'entrer dans la famille de Dieu, et la plupart d'entre eux le feront. Mais Dieu ne l'imposera à personne.

Apocalypse 11 : 15 prophétise : « [...] Le royaume du monde est remis à notre Seigneur et à son Christ ; et il régnera aux siècles des siècles. » Dieu va régner avec Son gouvernement et Sa loi pour les siècles des siècles !

Lors du procès de Jésus-Christ avant Sa crucifixion, le gouverneur Pilate lui a demandé : « Tu es donc roi ? ». Jésus répondit : « [M]oi, je suis né pour ceci » (Jean 18 : 37, version Darby française). Il est né pour être roi.

Roi sur quoi ? Sur toutes les nations ! Il va établir le Royaume de Dieu sur toute la Terre pour donner à chacun la possibilité d'entrer dans la Famille de Dieu. Quel plan magnifique !

## Une prophétie de paix

Comment sera la vie dans cette nouvelle civilisation, le Royaume de Dieu ? C'est le message de l'Évangile, la bonne nouvelle !

Ésaïe 2 nous dit : « Il arrivera, dans la suite des temps, que la montagne de la maison de l'Éternel sera fondée sur le sommet des montagnes, qu'elle s'élèvera par-dessus les collines, et que toutes les nations y afflueront. Des peuples s'y rendront en foule, et diront : Venez, et montons à la montagne de l'Éternel, à la maison du Dieu de Jacob, afin qu'il nous enseigne ses voies, et que nous marchions dans ses sentiers. Car de Sion sortira la loi, et de Jérusalem la parole de l'Éternel. Il sera le juge des nations, l'arbitre d'un grand nombre de peuples. De leurs glaives ils forgeront des hoyaux, et de leurs lances des serpes : une nation ne tirera plus l'épée contre une autre, et l'on n'apprendra plus la guerre. » (versets 2-4).

Les montagnes représentent les gouvernements, les nations. Le gouvernement de Dieu régnera sur toutes les nations. La loi de Dieu — que la plupart des chrétiens rejettent aujourd'hui et considèrent comme « abolie » — sera établie. Dieu régnera littéralement avec Sa loi et Son gouvernement sur toute la Terre depuis Jérusalem ! Et quel sera le résultat ? Une paix et une joie inimaginables !

Une partie de ce passage est inscrite sur le bâtiment des Nations unies à New York. Les êtres humains veulent un tel monde et un tel gouvernement, mais ils sont impuissants à le réaliser et ils résistent à Dieu. Ils veulent la paix, mais les nations et même les soi-disant chrétiens résistent à Sa loi, à Ses conseils et à Son gouvernement autoritaire. C'est bien là le problème !

Lorsque le Christ montera sur Son trône, Il chassera Satan, le diable (Apocalypse 20). Il rééduquera l'humanité et éradiquera la nature humaine. Et finalement, Il étendra Son règne au-delà de cette planète.

La Bible révèle que la Terre n'est que le *point de départ* ! Dieu finira par libérer l'univers de la servitude de la corruption : « Car la création a été soumise à la vanité — non de son gré, mais à cause de celui qui l'y a soumise — avec l'espérance qu'elle aussi sera affranchie de la servitude de la corruption [...] » (Romains 8 : 20-21 ; Version révisée Standard).

La création, y compris toutes les galaxies, les étoiles et les planètes, « souffrent les douleurs de l'enfantement » depuis que Satan s'est rebellé contre Dieu et a ensuite entraîné l'humanité à se rebeller contre Dieu aussi. La création, l'univers, attend le plan de Dieu *ici sur Terre* pour amener les êtres humains sous Sa domination et dans Sa famille en tant que Ses fils !

*C'est une bonne nouvelle !* C'est le véritable évangile du Royaume de Dieu !